



在ミュンヘン日本国総領事館・ジェトロミュンヘン共催

## 「ドイツにおけるインダストリー4.0の最新動向と日系企業の対応」

### オンライン・セミナーのご案内

2011年のハノーバーメッセで、インダストリー4.0の概念が提唱されてから約10年が経過しました。インダストリー4.0の概念としては、デジタルツインの仕組みによる開発・生産の効率化、機械と機械、機械と製品の直接のデータやりとり、他部門・他工場との時差のないデータ共有等を通じた柔軟な多品種少量生産の実現、予知保全などが挙げられます。

インダストリー4.0はコンセプト優先で未だ実現できていないとの声がある一方で、一部は既に実用化されているとの見方や、ドイツの自動車大手などは「未来の工場」を発表、デジタル化を活用して生産の効率化を実現したとの報道もあります。

在ミュンヘン日本国総領事館とジェトロミュンヘンは、ミュンヘン日本人会、シュトゥットガルト日本人会のご協力の下、在南独日系企業を対象とした第3回オンライン・セミナーを開催します。

本セミナーでは、機械産業を中心としたドイツのインダストリー4.0の導入状況・事例などの最新情報をお伝えするとともに、在南独日系企業から見たインダストリー4.0の導入状況や見通しをお話頂きます。奮ってご参加ください。

日時	2020年12月2日(水) 10:00~11:10(ドイツ時間) (9:30~9:45にオンライン接続開始(予定)) ※セミナー開始後の接続(入室)は、不正アクセス防止のため、原則としてご遠慮願います。 ※セミナー中に途中退出される場合、再入室はできませんのでご了承願います。 ※集団受講(端末1台で複数名受講)はご遠慮ください。
会場	オンライン・セミナー (Microsoft Teamsによるライブ配信)
対象	在バイエルン州、バーデン・ヴュルテンベルク州日系企業 ※上記企業を優先させていただきます。ただし、定員に余裕があります場合、上記以外の企業・団体等の参加も認めることとします。
受講料	無料

言語	日本語（通訳なし）
内容 （予定）	<p>【10:00～10:05 インストラクション（流れ・質問方法等の説明）】</p> <p>【10:05～10:10 開会・主催者ご挨拶】</p> <p>前川信隆 在ミュンヘン日本国総領事館総領事</p> <p>【10:10～10:40</p> <p><b>機械産業におけるドイツ企業のインダストリー4.0への対応状況・導入事例】</b></p> <p>ドイツ機械工業連盟（VDMA）日本代表事務所 長谷川平和代表</p> <p>【10:40～11:10</p> <p><b>在南独日系企業のインダストリー4.0への対応】</b></p> <p>FANUC Europe Corporation 丹澤信一社長</p> <p>※講演はすべて、講演が25分、質疑応答5分の計30分で構成。</p>
定員	100名（先着順）
主催	在ミュンヘン日本国総領事館、ジェトロミュンヘン
共催	ミュンヘン日本人会、シュトゥットガルト日本人会
申込方法	<p>以下イベントページより必要事項を入力の上、お申込み願います。</p> <p><a href="https://www.jetro.go.jp/form5/pub/mun/online_app3">https://www.jetro.go.jp/form5/pub/mun/online_app3</a></p>
申込締切	<p>2020年11月25日（水）17:00（ドイツ時間）まで</p> <p>※定員に達した場合、締め切り前でも受付を終了させていただきます。</p>
お問合せ先	<p>ジェトロミュンヘン（担当：高塚、井田）</p> <p>Tel：089-210-28690 E-mail：MUN@jetro.go.jp</p>

本セミナーは Microsoft Teams によるライブ配信形式にて開催します。受講希望者は、予めアプリ使用可否の確認と必要機器のご準備をお願いします。

以上